

N o . 1 6 南堀切 保育園

その他のご意見がございましたらお書きください。（上記の①～⑯に関するこことても結構です。）

*保育運営・内容について

- ・毎日楽しそうに保育園に行っています。ありがとうございます。まだ気がはると思いますが（コロナ）、先生方も息抜きして下さいね。
- ・今年は思いがけないコロナ禍で、不安なことも多い中、息子は昨年よりも格段に体調をくずすことが減り、元気に過ごすことができました。これも、先生方の対策のおかげと大変感謝しております。先生の中に感染した方がいらして心配いたしましたが、事態が長引いていますので、今後もお疲れをためないよう、皆さんご自愛いただき、先生も園児もその家族も、健康に日常生活を送れるように協力していけたらと思っております。
- ・園内でコロナの感染者が出た際、迅速で明確な連絡をいただけて安心しました。コロナ禍での園の運営、本当に大変だと思います。毎日子供の成長を見守って頂けて感謝しております。
運動会、小規模でしたが逆にとても良かったです。発表会の中止は残念です…映像はソフト化しての販売があると嬉しいです。
- ・例年とは違う日常の中で、先生方も大変な中工夫をしながらも行事を開催させて頂いたり、日々の園生活の中でも子どもたちとコロナ前と変わらず接して頂たりと、子どもも、不安を感じる事なく園生活を楽しく過ごせていたように感じます。職員のみなさまには感謝の気持ちがいっぱいです。ありがとうございました。
発表会は、見れなくて残念とは思いましたが、子どもたちだけでも一生懸命練習をしてきた事を見せ合える場を作て頂いた事、ありがとうございます。またひとつ自信につながったようでした。DVD化して頂いたら、もっとありがとうございます…
ビデオを拝見できる時を楽しみに待ちたいと思います。引き続き来年度も宜しくお願ひ致します。
- ・母出産やコロナウィルスの流行により、前年度～今年度にかけて長期で休むことが多く、子供の生活リズムが安定せずに泣くことが多くなりました。そんな中、先生方が温かく見守ってくださいり、今は元気に通えるようになってきました。前年度はうまくいかず本人も落ちこんでいた運動会と発表会でしたが、先生のサポートのもと、今回は自信をつけることができ安心しました。いつもありがとうございます。
- ・いつもありがとうございます。

- ・コロナの影響で仕方ないが、個人面談が急だったのでもう少し早めのお知らせがほしかったです。
⇒お答えします

・個人面談の日程を早めにお伝えすることできず申し訳ございませんでした。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、例年通りに色々なことが進まず、保育園としても暗中模索の状況が続いております。感染状況を考慮しながら、各クラスより個人面談の日程を伝えさせていただきましたが、例年に比べお知らせが遅れ、ご迷惑をおかけいたしました。

ご都合をつけるのが難しい場合は担任へその旨をお伝えください。お時間が取れる時に日程の調整をさせていただきます。また、子育てについて相談したい事などございましたら、いつでも、ご遠慮なく担任までお声掛けください。

- 保護者会も開催できてよかったです、まとめの紙（話の内容）があるとありがたいと思いました。
⇒お答えします

・通年、保護者会を進める上で事前のプリントを配布させていただいております。そのレジメに添って内容をお伝えし、ご意見ご質問等をお受けしています。今回は、その後に時期をおいてクラス便りの紙面でお知らせしたところですが、タイトルが「お願い」のままでわかりにくかったと思います。今後伝え方を工夫してまいります。

*職員について

- ・いつも先生方には、子ども達の安全や成長を考えて保育して下さり、心から感謝しております。ただ、先日、先生にコロナ陽性が判明した際に、その先生の担当クラスのみ一週間お休みとなりましたが、これが妥当だったのか疑問に思いました。もし4月に起きていたら、園全体を休園にしたのではないでしょうか？又、もしかしたら無症状の子ども達から先生に感染したかもしれないという点をもっと考慮して対処するべきではと思いました。今イギリスでは変異したコロナウィルスが流行しており、子どもにも感染が拡がっていると報道されました。
- ノーベル賞を受賞した大村智先生が致知出版社のサイトのインタビューで「新型コロナウィルスはウィルスの顔つきが次々に変わりワクチンが使えなくなる可能性がある」「このウィルスが自然にできたとは考えにくい。人工的につくられたのでは」と答えている記事を見ました。今後更に区と園と保護者が一体となって警戒が必要だと思いました。

- ・先生方が親身に子どもを見て下さり、安心して預けることが出来ています。いつもありがとうございます。

- ・朝行ったとき、先生がなかなかでてこないので、早くきてください。

⇒お答えします

- ・朝のお忙しい中、お待たせ致しまして申し訳ございません。
- お子さんや保護者の方がクラス前までいらした時に、できるだけ早くに対応するよう心がけておりますが、すでに登園している子どもの対応をしていることもございます。お急ぎの時はお声をかけてください。

*食事について

- ・先生方のおかげで、毎日、とても楽しく過ごしております。野菜嫌いでしたが、最近ではいろいろなものを食べられるようになりました。感染症で大変な日々ですが、子供達のために最善を尽くして下さり、本当にありがとうございます。先生方にはとても感謝しております。
- ・大変な中でも、より衛生に気をつけながら、クリスマスメニューなど工夫して子どもたちを楽しませ、元気づけて下さっている給食担当の皆様にも感謝です。今年もありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

*その他

- ・保育園で土いじりをさせていただける機会があることにとても感謝しています。都会で暮らす子どもたちはなかなか畠仕事という経験ができない中、夏には沢山の種類の野菜の水やりや栽培を見て感じて経験ができるのは貴重な経験だと思います。

☆お忙しい中、アンケートにご協力をいただきましてありがとうございました。

新型コロナウィルス感染症の影響でこの1年の中で生活様式ががらりと変わりました。今までとは違う生活をおくり、保育園でも今までの生活・行事など、恒例と思っていたことが制限せざるを得ない状況となりました。その中で保育園運営に対し、ご理解・ご協力をいただいた事、そしてお気づかいや温かなことばをいただいた事、とてもありがたく感じております。このような時だからこそ、今まで以上に保護者のみなさまと力を合わせ、お子様の健やかな成長を育んでいきたいと考えております。

◆本アンケートのご意見は、保護者のみなさまの表現をそのまま掲載させていただきました。